FRE NTES POLÍTICOS

- Ley Campoamor. Esta semana ha sido de fuertes revelaciones. La aparición de imprecisiones en los trabajos profesionales y tesis de las candidatas presidenciales llevó la discusión al terreno de lo académico. Ante el reclamo a Xóchitl Gálvez por "plagiar" parte de su informe profesional, los internautas se dieron a la tarea de revisar minuciosamente la tesis de Claudia Sheinbaum. En 1846, el poeta Ramón de Campoamor escribió: "Y es que en el mundo traidor / nada hay verdad ni mentira: / todo es según el color / del cristal con que se mira". ¡Cuánta actualidad!
- **2.** Evolución. Queda claro que, en ocasiones, el crimen organizado tiene ventaja tecnológica sobre las autoridades. No sucederá lo mismo a Escobedo, Nuevo León, un municipio de la entidad que gobierna **Samuel García** que es ejemplo de desarrollo. El presidente municipal, el morenista **Andrés Mijes**, implementará la vigilancia con drones y cámaras de largo alcance y alta resolución, comunes en las exploraciones espaciales. Ni un detalle se escapa en este proyecto, que prevé 20 patrullas de alta tecnología. **Mijes** está consciente de que seguridad es igual a inversiones. Y con esa fórmula el camino queda cimentado.
- Ilusionados. El dirigente nacional del PRI,
 Alejandro Moreno, destacó que el Frente
 Amplio por México se encuentra a un dígito de
 alcanzar a Morena. Alito dijo que "el PRI tuvo
 18% de los votos, el PAN tuvo 18% de los votos, el
 PRD prácticamente 4%, tenemos 40% de los votos
 del resultado de la elección del 2021". Junto con
 Marko Cortés, del PAN, y Jesús Zambrano, del
 PRD, diseñan una estrategia vencedora. Por ello
 el llamado a Dante Delgado, líder de Movimiento
 Ciudadano, a unirse. Uf, cuántas siglas. Y pensar
 que de todos no pueden hacer uno.

- Buen discurso. La canciller Alicia Bárcena afirmó en la Asamblea General de la ONU que, en el tema de la movilidad humana, "México tiene una brújula muy clara: humanizar la migración", en momentos en que nuestro país y Estados Unidos viven una grave crisis. En representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, la secretaria de Relaciones Exteriores se pronunció a favor de atender con urgencia las causas estructurales y profundas y llamó a los gobiernos que se benefician del trabajo de estas personas a tomar medidas para atender el problema. Ya sólo falta bajar las cifras.
- Patinón. Vociferando que fue el mismo presidente Andrés Manuel López Obrador quien le dio el cargo, la subdelegada médica del ISSSTE en Celaya, Guanajuato, Magdalena Rosales, fue grabada por los trabajadores cuando se enteró de que personal administrativo afín a ella fue despedido. "A mí (no me) mandan aquí porque yo solamente tengo un director, y ese director y mi Presidente me puso a lo que me puso, el Presidente de la República", dijo. El video se hizo viral, lo mismo que su prepotencia. Inmerecida su presencia en la Cuarta Transformación.